

Artikel vom 07.12.2018

Passauer Neue Presse

Grünau

Ortsverband Passau-Mitte trifft Initiative Grünau

Wir kümmern uns um jeden Stadtteil und die dortigen Belange der Bürgerinnen und Bürger. Unser Ortsverband Passau-Mitte hat sich mit der "Initiative Grünau" getroffen, um drängende Probleme zu diskutieren. Der Bereich um die Grünaustraße hat großes Potential. Er liegt in der Nähe des Bahnhofs und ist damit durch den Poststeg zugleich eine Visitenkarte unserer Stadt, weil viele Ankommende den Bereich passieren. Zudem wird das Bebauungsvorhaben des Peschl-Areals die Grünaustraße vor ganz neue Herausforderungen stellen. Immerhin stellt sie die unmittelbare Verbindung des neuen Wohnquartiers zum Zentrum mit dem ZOB dar. Hier bedarf es städtebaulicher Anpassungen, um die Verbindung auch für Fußgänger und Radfahrer attraktiv zu machen. Genau darum kümmern wir uns und werden über unsere Fraktion dem Stadtrat Anträge zur Aufwertung des Bereichs vorlegen.